



きらめき通信

～ すべての人が笑顔で過ごせる介護施設を目指して ～

- 寒さが一段と厳しくなり、冬の訪れを感じる季節となりました。
皆さまいかがお過ごしでしょうか。
- 施設では、今年も利用者様と一緒にクリスマスツリーの飾り付けを行いました。「どこに飾ろうかな」「きれいにできたね」と和やかな雰囲気の中で作業が進み、完成したツリーがフロアを明るく彩っています。
- また、11月27日に秋祭りを開催しました。屋台やゲームで楽しい時間を過ごしていただきました。
- 皆さまの笑顔を掲載しましたので、ぜひご覧ください。

スローライフを笑顔のある暮らしへ

SMILE MAKES
YOU HAPPY



クリスマスツリー 点灯



今年もクリスマスツリーを正面入り口付近に飾りました。ご来所された時には、ぜひご覧ください。

おひつじ座とふたご座のクリスマスツリーは白☆
入居者様と一緒に飾り付けをしました。



Vol.092

令和7年12月発行

リース飾り

入居者様と一緒にリース飾りを作りました。
皆様、完成した作品を眺めて「うまくできた！」嬉しそうにされておりました。



秋祭りを開催いたしました

施設内で秋祭りを開催しました。
お好み焼きの香りなど、どこか懐かしい雰囲気が広がり、皆さま自然と笑顔に。「昔のお祭りを思い出しきれ」と話される姿もあり、心温まる一日になりました。



皆様のご様子は、ホームページから
SNSでご覧になれますので、是非
ご利用ください。

公式サイト
<https://www.kiramekikai.jp>

